

VN vom 18.10.2023



Dank für unermüdlichen Einsatz

Aus dem Ruhestand heraus hat Marie-Theres Janßen noch zweieinhalb Jahre mit großer Hingabe und unermüdlichem Engagement ihre Tätigkeit der Reittherapie für die Kinder der Dietrich-Bonhoeffer-Schule ehrenamtlich weitergeführt. Wöchentlich kam sie mit ihrem Therapiepferd Anouk nach Asperden, um rund 20 Kindern das therapeutische Reiten zu ermöglichen. Ihre

Leidenschaft für das Reiten und insbesondere für die Kinder der DiBo-Schule ist nicht in Worte zu fassen. Marie-Theres Janßen wurde jetzt während ihrer letzten Therapieeinheit von Daniela van Zandvoort, 2. Vorsitzende des Fördervereins der Schule, und dem Schulleiter Manfred Strodt mit Blumen und Leckereien überrascht. Auch an die „tierische“ Therapeutin wurde ge-

dacht: Das Pferd Anouk erhielt zum Abschied Leckerlis in Einhornform. Der Förderverein bedankte sich bei Janßen für das, was sie in den vergangenen Jahren für die Schüler der Schule geleistet hat, und wünschte für die Zukunft Gesundheit und Zuversicht. Die Reittherapie wird nun ab November an einem neuen Gestüt in Kleve fortgesetzt.

Foto: privat